

1.) Bisherige Corona-Beschränkungen im Sport entfallen.

„Coronavirus-Basisschutzmaßnahmenverordnung“ tritt am 2. April in Kraft

Die „Coronavirus-Schutzverordnungen“ des Landes Hessen haben seit Pandemiebeginn Vorgaben und Auflagen einen an die Pandemie angepassten Sportbetrieb und somit einen Interessenausgleich zwischen Gesundheitsschutz und Sportaktivität ermöglicht.

An die Stelle der bisherigen „Coronavirus-Schutzverordnung“ tritt nun eine „[Coronavirus-Basisschutzmaßnahmenverordnung](#)“ (CoBaSchuV). Diese neue „[Coronavirus-Basisschutzmaßnahmenverordnung](#)“ des Landes Hessen tritt am 2. April in Kraft. Die bisherigen Auflagen (z.B. zur Unterscheidung von Sport im Freien bzw. in Innenräumen, 2G+/3G-Zutrittsbeschränkungen, Verpflichtungen zur Erstellung von Hygienekonzepten und zur Vorlage sogenannter "Negativnachweise", Regelungen bzw. Begrenzungen von Zuschauern etc.) entfallen ersatzlos ab dem 2. April 2022.

In der neuen "Coronavirus-Basisschutzmaßnahmenverordnung" des Landes Hessen heißt es: „Die allgemeinen Empfehlungen zu Hygiene und Tragen einer medizinischen Maske, insbesondere in Innenräumen und in Gedrängesituationen, sollen eigenverantwortlich und situationsangepasst berücksichtigt werden.“ Es steht daher den Sportvereinen und -organisationen frei, Hygiene- und Abstandskonzepte sowie Regelungen zum Tragen einer Maske (z.B. im Bereich der Zuschauer in Hallen) sowie zur Belüftung in Innenräumen umzusetzen bzw. weiterzuentwickeln. Die "Coronavirus-Basisschutzmaßnahmenverordnung" gilt zunächst bis zum 29. April 2022. Sollte sich die Verordnungslage ändern, wird der Landessportbund Hessen – wie bisher – auf seiner Internetseite ebenso informieren wie über die Corona-Regeln ab dem 30. April 2022.

2.) Einführung der neuen Altersklasse "Jugend 19"

Der DTTB-Bundestag hat im Dezember 2021 die Einführung einer neuen Altersklasse "Jugend 19" beschlossen. Mit dieser neuen Altersklasse wird den internationalen Neuerungen bei ITTF, WTT und Jugend-Europameisterschaften Rechnung getragen. Diese Änderung gilt sowohl für den Mannschafts-, als auch den Individualspielbetrieb.

Was bedeutet das für den HTTV?

Spielerinnen und Spieler des Jahrgangs 2004 dürfen in der kommenden Spielzeit 2022/2023 nochmals im Nachwuchsbereich "Jugend 19" (ehemals Jugend 18) gemeldet werden.

Diese Änderung hat bereits Auswirkungen auf weiterführende Veranstaltungen, welche zur kommenden Spielzeit gehören aber vor dem 01.07.2022 stattfinden (z.B. Kreis- oder Bezirksranglistenturniere). Daher wird für diese Veranstaltungen bereits die neue Altersklasse "Jugend 19" angeboten.

3.) Beiratstagung des Hessischen Tischtennis-Verbandes

Inkrafttreten Vierer- oder Sechsermannschaften erfolgt in Etappen

Wichtigster Tagesordnungspunkt des Beirats war die Umstellung von Sechser- auf Vierermannschaften. Die Delegierten, die sich aus dem Vorstand, Ausschussvorsitzenden, Bezirkssportwarten, Bezirksjugendwarten und Kreiswarten zusammensetzen erwartete eine Mammutaufgabe im Kongresszentrum in Wetzlar. Es standen allein fünf Anträge zur Einführung von Vierermannschaften auf der Tagesordnung. Bei diesen Anträgen gab es in der Diskussion unterschiedliche Standpunkte, dabei gaben die Kreiswarte die Ergebnisse von Umfragen aus ihren Regionen bekannt. Hierbei zeigte sich kein einheitliches Stimmungsbild der Teilnehmenden. Für den Antrag zur Umstellung auf Hessenebene (Hessen- und Verbandsliga) votierten letztlich 62% für die Einführung ab der Spielzeit 2023/24. Vereine, die zwei oder mehr Mannschaften auf Verbandsebene haben, erhalten einen zusätzlichen Startplatz. Ähnlich auch die Stimmenverteilung beim Antrag für die Bezirksebene. Hier stimmten nach einer Antragsmodifikation zwei Drittel für eine Einführung bis spätestens 2027/28. Der Bezirksrat kann auch früher, ab 2023/24, einen Beschluss herbeiführen. Ein zusätzliches Startrecht wird hier ebenfalls eingeräumt.

Die Kreise können auch zukünftig entscheiden welche Mannschaftssollstärke gilt. Dabei darf zukünftig bei entsprechendem Beschluss auch in der Kreisliga mit Vierermannschaften gespielt werden. Dieses Votum fiel deutlicher aus.

Es ist geplant, alle Ligen auf Verbands- und Bezirksebene mit zehn Mannschaften zu besetzen. Um diese Anzahl zu erreichen, wird es einen vermehrten Auf- oder Abstieg geben.

Im Nachwuchsbereich gibt es auf Bezirks- und Kreisebene je nach Altersklasse 19, 15, 13 und 11 die Möglichkeit mit Vierer-, Dreier oder Zweiermannschaften zu spielen.

4.) Sportentwicklung – Online Sprechstunde

In 2022 möchten wir in regelmäßigen Abständen eine Online Sprechstunde bzw. Online Informationsveranstaltung für die Vereine des HTTV als Service anbieten. Inhaltlich sollen die verschiedensten Themen beleuchtet werden, welche einen Verein interessieren könnten. Neue Impulse, Denkanstöße, Infos zu Zukunftsfragen sollen sich genauso abbilden, wie aktuelle Herausforderungen und Raum für Fragen zu verschiedensten Themen.

Den Auftakt macht dabei eine Online Sprechstunde mit Marthe-Victoria Lorenz von [klubtalent.org](https://www.klubtalent.org)

Termin ist Mittwoch, der 06. April 2022 um 19.00Uhr.

Die Veranstaltung findet online statt.

Anmeldungen bitte an loeffler@httv.de bis zum 04.04.2022.

Die Veranstaltung findet ab 10 Anmeldungen statt.

Weitere Informationen: <https://www.httv.de/news/data/2022/03/10/sportentwicklung-online-sprechstunde/>

5.) HTTV Nachwuchs Team-Cup

Nach dem Abbruch der Spielrunde 2021/2022, möchten wir dem Nachwuchs neben dem HTTV-Juniorcup auch die Möglichkeit eines Team-Wettbewerbs bieten. Mit dem HTTV Nachwuchs Team-Cup können die Kreise ab sofort ein Mannschaftsturnier ausrichten, welches unserem Nachwuchs einen Eventcharakter bietet.

Die Idee:

Es soll ein Mannschaftsevent für Nachwuchsspieler angeboten werden, welches neben dem Juniorcup auch den Mannschaftssport für Nachwuchsspieler ermöglicht. Da es keine bindende Gruppeneinteilung aus der abgebrochenen Saison gibt, können auch neue Teams gebildet werden.

Der Ablauf:

Der Kreis legt ein offenes Turnier in click-TT an. Folgende Punkte müssen dabei beachtet werden:

- Es wird pro Altersklasse immer nur ein Spielsystem angeboten
Jungen: TTBL-System (3er Mannschaft)
Mädchen: Corbillon-Cup-System (2er Mannschaft)
- Es können beliebig viele Turniere gespielt werden
- Es fallen keinerlei Turniergebühren/Startgebühren an (weder für den Ausrichter noch für die Teilnehmer)
- Es können beliebig viele Teams gemeldet werden (wird je nach Hallenkapazität vom Kreis festgelegt)
- Es können beliebig viele Konkurrenzen gemeldet werden

Die Anmeldung:

Sämtliche Spieleranmeldungen müssen schriftlich an den in der Ausschreibung benannten Ansprechpartner gesendet werden. Dies ist per Mail und Telefon möglich. Der Ausrichter hat die Aufgabe, die Anmeldungen in click-TT einzuarbeiten

Die Fragen:

Sollten noch Fragen offen sein, steht Ihnen die Geschäftsstelle gerne mit Rat und Tat zur Seite.